

Un résident du groupe « activité cuisine » des ateliers, a participé au concours Handi chef organisé par Saveurs Restauration le 16 Mai 2013, constitué de 2 épreuves (confection d'une tarte aux fruits, et questionnaire sur l'équilibre alimentaire).

Ravi de l'accueil chaleureux qui lui a été réservé, aussi bien par les personnels que par les autres participants, et enrichi de cette expérience, il a suscité chez d'autres résidents l'envie de se mettre sur la liste des participants au prochain concours, et semble plus décidé que jamais à affiner sa technique en vue d'atteindre l'objectif qu'il s'est fixé, être le « meilleur pâtissier ».

Toute l'équipe a su lui exprimer ses félicitations concernant le courage dont il a fait preuve, et la qualité de sa prestation.

